

L'apostolat de la prière est aussi un cadre saint dans lequel toutes les œuvres de piété à l'égard du Sacré-Cœur s'unissent sans effort aux pratiques eucharistiques.

Enfin, la dévotion, qui a pris le nom du Cœur eucharistique de Jésus et qui, sous ce titre, a reçu toutes les bénédictions et les encouragements des souverains pontifes, aime surtout à considérer dans le Cœur sacré l'amour immense qui lui a fait établir la divine Eucharistie. C'est toujours la même préoccupation de rendre à Notre Seigneur amour pour amour, en quoi, si l'on y ajoute la réparation, consiste tout le culte du Sacré-Cœur....

MGR GAUTHHEY.

## Le devoir de la prière et le prêtre

... Rappelez-vous ce fait: les apôtres tenaient indigne d'eux de dépenser leur temps sans nécessité à des soins matériels.

“Nous devons nous réservier, disaient-ils, pour la prière et la prédication: *nos autem orationi et ministerio verbi instantes erimus.*”

Successeurs des apôtres, leur mission est la nôtre. Nous devons être des *hommes de prière*.

Je ne veux pas m'étendre sur ce sujet: il vous est, du reste, familier, et quelques mots fécondés par vos réflexions suffiront à mon but et à ma tâche.

Vous devez prier *solitairement*, entretenir en vous l'esprit d'oraison.

Mais vous priez aussi *publiquement*, au nom de l'Eglise. Saint Ambroise, dans la préface magnifique qu'il a mise en tête de son Commentaire sur douze psaumes, le dit si bien: “La récitation ou le chant des psaumes, c'est la prière des fidèles, la louange de Dieu, la religion des masses, l'acclamation générale, le langage universel, la voix de l'Eglise. *Psalmus enim benedictio populi est, Dei laus, plcbis laudatio, plausus omnium, sermo universorum, vox Ecclesiae.*”